



★★★★★

CHÂTEAU DE MAUBREUIL

HÔTEL - RESTAURANT - SPA

**LE SPA
LE MAUBREUIL**



SPA **LE MAUBREUIL**
PARTENAIRE **CINQ MONDES**

Spa Le Maubreuil, un voyage où l'exclusif rencontre le sublime.

Imaginez un lieu où chaque élément a été soigneusement pensé pour surpasser vos désirs, où le raffinement et la quiétude s'unissent pour offrir une expérience mémorable. Découvrez l'univers du Spa Le Maubreuil, partenaire de Cinq Mondes, un sanctuaire de détente dédié à la quête d'évasion intemporelle.

Blotti au coeur des caves voûtées du Château de Maubreuil, ce lieu chargé d'histoire mêle harmonieusement élégance, tradition et modernité. Son salon intime, subtilement orné de nuances de rose poudré, invite à une relaxation profonde. Le spa propose une expérience de bien-être inédite, alliant soins holistiques et atmosphère apaisante, pour une véritable escapade urbaine. Une promesse d'évasion et de sérénité, où chaque moment devient une parenthèse précieuse dédiée au ressourcement.



Spa Le Maubreuil, a journey where the exclusive meets the sublime.

Imagine a place where every element has been carefully thought out to exceed your desires, where refinement and tranquillity combine to offer a memorable experience. Discover the world of Spa Le Maubreuil, partner of Cinq Mondes, a sanctuary of relaxation dedicated in search of timeless escape.

Nestling in the vaulted cellars of the Château de Maubreuil, this place steeped in history harmoniously blends elegance, tradition and modernity. Its intimate lounge, subtly adorned in shades of powder pink, is an invitation to deep relaxation. The spa offers a unique wellness experience, combining holistic treatments with a soothing atmosphere for a truly urban escape. A promise of escape and serenity, where every moment becomes a precious interlude dedicated to rejuvenation.



~~~~~  
**LES  
SOINS  
& MASSAGES**

~~~~~  
**TREATMENTS
& MASSAGES**
~~~~~



## Rituels de soins

### ~ Rituel Sublime de Polynésie

1h30 || 160€ • 2h00 || 210€

Gommage au Monoï de Tahiti et poudre de noix de coco de 30 minutes, suivi d'un massage Polynésien d'1h ou 1h30. Ce soin est adapté aux peaux les plus sensibles.

### ~ Rituel Ayurvédique Indien Tonifiant

1h30 || 160€

Gommage énergisant aux épices et de sels de mer de 30 minutes, suivi d'un massage Tonifiant de 1h.

### ~ Rituel Royal Balinais

1h30 || 160€ • 2h00 || 210€

Gommage à la purée de Papaye onctueux aux grains fins de 30 minutes, suivi d'un massage Balinais de 1h

## Treatments rituals

### ~ Sublime Polynesian ritual

1h30 || 160€ • 2h00 || 210€

Tahitian Monoï and coconut powder scrub 30 minutes, followed by a 1h or 1h30 Polynesian massage. This treatment is suitable for even the most sensitive skin.

### ~ Toning Indian Ayurvedic ritual

1h30 || 160€

Energising scrub with spices and sea salts 30 minutes, followed by an invigorating 1-hour massage.

### ~ Balinese Royal Ritual

1h30 || 160€ • 2h00 || 210€

30-minute creamy Papaya purée scrub with fine grains, followed by a 1-hour Balinese massage







## Exclusivités Maubreuil

### ~ Massage Signature Abhyanga

1h30 || 160€

*Massage détente et harmonisant, réalisé à l'aide de ballotins d'herbes aromatiques aux propriétés apaisantes, récoltées dans notre jardin en fonction des saisons.*

### ~ Massage Créatif Sur-Mesure

30 min. || 65€ • 1h00 || 110€ • 1h30 || 160€

### ~ Rituel Château de Maubreuil

2h00 || 210€

*Offrez-vous un rituel sensoriel de 2 heures, alliant un gommage délicat pour sublimer votre peau, un massage sur mesure pour une détente totale, et un massage visage aux techniques japonaises pour une sérénité incomparable.*

### ~ Réflexologie plantaire

1h00 || 110€

*La réflexologie plantaire, un massage doux et ciblé des pieds, stimule des points spécifiques pour rétablir l'équilibre du corps et de l'esprit. Elle améliore la circulation, réduit le stress et procure un bien-être profond.*



## Maubreuil exclusivities

### ~ Abhyanga Signature Massage

1h30 || 160€

*A relaxing, harmonising massage using bundles of aromatic herbs with soothing properties, harvested from our garden according to the season.*

### ~ Tailor-made creative massage

30 min. || 65€ • 1h00 || 110€ • 1h30 || 160€

### ~ Château de Maubreuil ritual

2h00 || 210€

*Treat yourself to a sensory ritual lasting 2 hours, combining a exfoliation to sublimate your skin, a tailor-made massage for total relaxation, and a facial massage using Japanese techniques for incomparable serenity.*

### ~ Plantar reflexology

1h00 || 110€

*Foot reflexology, a gentle, targeted foot massage, stimulates specific points to restore balance to the body and mind. It improves circulation, reduces stress and promotes deep well-being.*





## Soins du visage

### ~ Massage du Visage KO BI DO

30 min. || 65€

*Inspiré des méthodes japonaises ancestrales, ce massage rassemble des gestuelles toniques et profondes pour un véritable lifting naturel du visage.*

### ~ Soin-Massage Visage KO BI DO

1h00 || 110€ • 1h30 || 160€

*Ce soin d'exception alliant les actifs de nos produits, issus des Pharmacopées du Monde, aux manoeuvres de la Dermaponcture afin de repulper la peau et de relancer son capital jeunesse.*

### ~ Soin-Massage Visage Coup d'Éclat

30 min. || 65€ • 1h00 || 110€

*Ce soin du visage est composé d'une étape de nettoyage, d'exfoliation suivis de la pose d'un masque adapté aux besoins de votre peau.*

### ~ Soin-Massage Visage Fruits et Fleurs de Bali

1h00 || 110€

*Soin du visage, inspiré des rituels de beauté des princesses balinaises, se compose d'une phase de nettoyage, de relaxation et d'une pose de masque adapté aux besoins de votre peau.*



## Facial treatments

### ~ KO BI DO Facial Massage

30 min. || 65€

*Inspired by ancient japanese methods, this massage combines deep, toning strokes for a truly natural face-lift.*

### ~ KO BI DO Facial Care-Massage

1h00 || 110€ • 1h30 || 160€

*This exceptional treatment combines the active ingredients in our products, derived from World Pharmacopoeias, with Dermaponcture manoeuvres to plump the skin and boost its youthfulness.*

### ~ Radiance Boosting Facial Massage Care

30 min. || 65€ • 1h00 || 110€

*This facial consists of a cleansing and exfoliation step, followed by the application of a mask tailored to your skin's needs.*

### ~ Bali Fruits and Flowers Facial Massage Care

1h00 || 110€

*Facial treatment inspired by the beauty rituals of balinese princesses, consists of a cleansing and relaxation phase, followed by the application of a mask adapted to your skin's needs.*



## Massages du corps

### ~ Massage Délassant du Dos

30 min. || 65€

*Massage inspiré de la médecine traditionnelle indienne pour libérer les tensions du dos.*

### ~ Massage Délassant des Jambes

30 min. || 65€

### ~ Massage Oriental Traditionnel - Relaxant

30 min. || 65€ • 1h00 || 110€

*Massage relaxant et enveloppant au rythme du savoir-faire oriental.*

*Se ressent à travers des manoeuvres lentes et profondes pour apaiser le corps et l'esprit.*

### ~ Massage Sublime de Polynésie - Délassant

1h00 || 110€ • 1h30 || 160€

*Massage s'inspirant des traditions ancestrales polynésiennes, se pratique à l'aide des avant-bras pour des mouvements continus et tout en longueur.*

*Incroyable expérience de lâcher-prise aux délicates notes de Fleurs de Tiaré.*

## Body massages

### ~ Massage Back Massage

30 min. || 65€

*A massage inspired by traditional Indian medicine to relieve back tension.*

### ~ Relaxing Leg Massage

30 min. || 65€

### ~ Traditional Oriental Massage - Relaxing

30 min. || 65€ • 1h00 || 110€

*A relaxing, enveloping massage to the rhythm of oriental know-how.*

*Slow, deep strokes to soothe body and mind.*

### ~ Sublime Polynesian Massage - Relaxing

1h00 || 110€ • 1h30 || 160€

*This massage is inspired by ancestral Polynesian traditions.*

*forearms for continuous, long-lasting movements.*

*An incredible experience of letting go, with delicate notes of Tiaré Flowers.*



### ~ Massage Royal Balinais - Décontractant

1h00 || 110€ • 1h30 || 160€

*Massage relaxant par excellence, associe des étirements doux et des lissages lents et profonds. Il va permettre d'assouplir les articulations et un rééquilibrage des énergies.*

### ~ Massage Ayurvédique Indien - Tonifiant

1h00 || 110€

*Massage tonique et musculaire par une alternance de manoeuvres rapides et lentes afin de relancer les énergies et votre vitalité.*

## Soins futurs parents

### ~ Massage du Bola - 3 mois révolu

1h00 || 110€

*Soin hérité du savoir-faire des femmes du monde qui aide les femmes enceintes à mieux accueillir et détendre leurs corps par le toucher durant cette période de transformation.*



### ~ Balinese Royal Massage - Relaxing

1h00 || 110€ • 1h30 || 160€

*This is the ultimate relaxing massage, combining gentle stretching with slow, deep stroking. It makes the joints more supple and rebalances the body's energies.*

### ~ Indian Ayurvedic massage - Toning

1h00 || 110€

*Toning and muscular massage with alternating fast and slow movements to boost energy and vitality.*

## Future parent care

### ~ Bola Massage - After 3 months

1h00 || 110€

*A treatment inherited from the know-how of the women of the world that helps pregnant women to better welcome and relax their bodies through touch during this period of transformation.*





~~~~~  
**L'INSTITUT
DE BEAUTÉ**

~~~~~  
**BEAUTY SALON**  
~~~~~


Les soins des mains & des pieds

~ Soin Mains d'Ange

1h00 || 110€

Soin complet incluant un limage, un gommage, suivi d'un massage relaxant des mains et des avant-bras, ainsi qu'une pose de masque.

~ Soin Pieds Tendres

1h00 || 110€

Soin complet incluant un limage, un gommage, suivi d'un massage relaxant des pieds et des demi-jambes, ainsi qu'une pose de masque.

Hand treatment & foot treatment

~ Angel Hands Treatment

1h00 || 110€

A complete treatment including filing and exfoliation, followed by a relaxing hand and forearm massage and mask application.

~ Gentle Foot Treatment

1h00 || 110€

Complete treatment including filing and exfoliation, followed by a relaxing foot and half-leg massage and half-legs, as well as a mask.





Les Épilations

Femmes

~ Entretien Sourcils, lèvres ou menton	13€
~ Aisselles	15€
~ Maillot simple	18€
~ Maillot échancré	24€
~ Maillot semi-intégral	29€
~ Maillot intégral	34€
~ 1/2 Jambes, cuisses ou bras	24€
~ 3/4 Jambes	29€
~ Jambes entières	34€

Hommes

~ Entretien Sourcils, nez ou oreilles	13€
~ Aisselles	18€
~ Bras	24€
~ Épaules, torse ou ventre	20€
~ Dos entier (avec épaules)	29€
~ 1/2 Jambes	29€
~ Jambes entières	35€



Waxing

Women

~ Eyebrows, lips or chin maintenance	13€
~ Armpits	15€
~ Basic bikini	18€
~ Brazilian Bikini	24€
~ Semi-nude Bikini	29€
~ Nude Bikini	34€
~ Half legs, thighs or arms	24€
~ 3/4 legs	29€
~ Full legs	34€

Men

~ Eyebrows, nose or ears maintenance	13€
~ Armpits	18€
~ Arms	24€
~ Shoulders, chest or belly	20€
~ Full back (with shoulders)	29€
~ Half legs	29€
~ Full legs	35€



Forme & Bien-Être

~ Pilates, Yoga & Qi Gong

*Le samedi et dimanche de 10h à 11h15.
Sur réservation uniquement auprès de la
conciergerie.*

~ 1 Cours

Client hôtel || 18€

Client extérieur || 20€

~ Salle de sport

*Au cœur des jardins du Château de Maubreuil,
notre salle de sport en accès libre vous invite à
allier effort et plaisir. Équipée d'un tapis de course,
d'un rameur, de vélos, d'haltères, de tapis de yoga
et bien d'autres accessoires, elle est le lieu idéal
pour prendre soin de vous.*

24h/24h, 7j/7j, en accès libre.



Fitness Wellness

~ Pilates, Yoga & Qi Gong

*Saturday and Sunday from 10 to 11:15 am.
By reservation only with the concierge.*

~ 1 Class

Hotel guest || 18€

Outside guest || 20€

~ Gym

*In the heart of the gardens of the Château de
Maubreuil, our open-access gym invites you to
combine effort and pleasure. Equipped with a
treadmill, rowing machine, bicycles, dumbbells,
yoga mats and many other accessories, it's the
ideal place to take care of yourself.*

24 hours a day, 7 days a week, free access.



Réservations

- ~ Sur place, à la réception de l'hôtel
- ~ Par téléphone :
+33 (0)2 21 70 03 70
- ~ Sur notre site :
www.chateaudemaubreuil.com

Horaires

- ~ Du Lundi au Dimanche :
À partir de 10h jusqu'à 20h

Rendez-vous sur réservation.
En cas d'annulation, merci de nous
contacter 24h à l'avance.
Pour notre clientèle hôtelière, un délai
minimum de 3h avant votre soin vous
sera demandé. Dans le cas contraire,
votre soin vous sera facturé.



Reservations

- ~ On site, at the hotel reception
- ~ By telephone :
+33 (0)2 21 70 03 70
- ~ On our website :
www.chateaudemaubreuil.com

Opening hours

- ~ Monday to Sunday :
From 10am to 8pm

Reservations required.
In case of cancellation, please contact
us 24 hours in advance.
For our hotel clients, a minimum of 3
hours notice is required. Otherwise,
you will be billed for your treatment.

Informations

Cabines Duo

Tous nos soins sont réalisables en duo, pour un moment de détente partagé.

Temps de soin

La durée de votre soin comprend une prise en charge complète de nos clients, cela inclus le temps d'installation en cabine, habillage et déshabillage de 10min. Veuillez-vous présenter à la réception de l'hôtel 10 minutes avant le début de votre soin, nous vous accompagnerons à l'accueil de notre Spa Le Maubreuil. En cas de retard, le temps de votre soin devra être raccourci.

Contre-Indications

Merci de nous aviser en cas de problèmes médicaux (tels que des allergies, douleurs, blessures, opérations de moins de 3 mois), où suivez un traitement spécifique (chimiothérapie, épilepsie). Certains soins pourraient vous être déconseillés.

À propos

Tous nos soins sont non médicalisés et non paramédicalisés. Ce sont des soins de « bien-être », esthétiques et non thérapeutiques. Les soins du corps sont accessibles aux femmes enceintes de plus de 3 mois. Les mineurs de plus de 16 ans sont acceptés en cabine avec la présence d'un accompagnateur majeur, sur la durée totale du soin.

Informations

Duo cabins

All our treatments are available as a duo, for a moment of shared relaxation.

Care time

The duration of your treatment includes the complete care of our clients, as well as the 10-minute settling-in time in the cabin, dressing and undressing. Please arrive at the hotel reception desk 10 minutes before the start of your treatment, and we will accompany you to the Spa Le Maubreuil reception desk. If you are late, your treatment time will be shortened.

Contraindications

Please notify us if you have any medical problems (such as allergies pain, injuries, operations less than 3 months old), or if you are following a specific treatment (chemotherapy, epilepsy, etc.). Certain treatments may not be recommended.

About

All our treatments are non-medical and non-paramedical. They are 'well-being', aesthetic and non-therapeutic treatments. Body treatments are available for women who are more than 3 months pregnant. Minors over the age of 16 are accepted in the cabin with the presence of an accompanying adult, for the total duration of the treatment. accompanied by an adult for the duration of the treatment.



~~~~~  
**LES COFFRETS**  
**CADEAUX**  
~~~~~  
GIFT BOXES
~~~~~



## Soin du visage ou Soin du corps

30 min. || 65€ • 1h00 || 110€ • 1h30 || 160€

*De l'art du massage Ko Bi Do japonais, à l'harmonie du massage balinais, en passant par les techniques énergétiques ayurvédiques et la sagesse de la médecine traditionnelle chinoise, nos soins sont conçus pour offrir une parenthèse sensorielle exceptionnelle, promettant une évasion totale et une régénération profonde pour le corps et l'esprit.*

## Rituel Château de Maubreuil

2h00 || 210€

*Offrez-vous un rituel sensoriel de 2 heures, alliant un gommage délicat pour sublimer votre peau, un massage sur mesure pour une détente totale, et un massage visage aux techniques japonaises pour une sérénité incomparable.*

## Évasion complice à deux

1h00 || 220€ • 1h30 || 320€

*Plongez à deux dans une escapade sensorielle avec nos massages du monde, des terres sacrées de Bali aux mystères de l'Orient, où secrets ancestraux et parfums envoûtants se fondent en un interlude de bien-être et de complicité partagée.*

## Facial care or Body care

30 min. || 65€ • 1h00 || 110€ • 1h30 || 160€

*From the art of Japanese Ko Bi Do massage, to the harmony of Balinese massage, Ayurvedic energy techniques and the wisdom of traditional Chinese medicine, our treatments are designed to offer an exceptional sensory interlude, promising total escape and deep regeneration for body and mind.*

## Château de Maubreuil Ritual

2h00 || 210€

*Treat yourself to a sensory ritual lasting 2 hours, combining a exfoliation to sublimate your skin, a tailor-made massage for total relaxation, and a facial massage using Japanese techniques for incomparable serenity.*

## An escape for two

1h00 || 220€ • 1h30 || 320€

*Dive into a sensory escapade for two with our world massages, from the sacred lands of Bali to the mysteries of the Orient, where ancestral secrets and enchanting fragrances melt into an interlude of well-being and shared complicity.*









# CHÂTEAU DE MAUBREUIL

HÔTEL - RESTAURANT - SPA

Château de Maubreuil,  
Allée de Maubreuil, 44470 Carquefou

+33 (0)2.21.70.03.70  
[conciergerie@chateaudemaubreuil.com](mailto:conciergerie@chateaudemaubreuil.com)

[www.chateaudemaubreuil.com](http://www.chateaudemaubreuil.com)

  [@chateaudemaubreuil](https://www.instagram.com/chateaudemaubreuil)